



Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 7d, 9d und 10d  
an der Wilhelm-Leibl-Realschule Bad Aibling,  
liebe Claudia,  
sehr geehrter Herr Tögel,

Ende Januar diesen Jahres, hat mir Frau  
Claudia Förster die äußerst großzügige  
Summe von **400 €** zur Unterstützung der  
Projekte von „Estrellas en la calle“  
ausgehändigt.

Wir dürfen Euch allen deshalb einen  
herzlichen Dank dafür aussprechen,  
dass Ihr Euch von den sehr schweren  
Lebenssituationen der Kinder auf den  
Straßen Boliviens berühren habt lassen  
und einen wichtigen Beitrag zur Linderung  
derer Not geleistet habt.



Durch Zuwendungen wie diese werden seit vielen Jahren nicht nur die dringenden  
lebenswichtigen Bedürfnisse der Kinder gestillt, es geschieht bei weitem mehr. In gut  
strukturierten und professionell geleiteten Projekten wird nachhaltige soziale Arbeit  
geleistet, die den Kindern einen möglichst hohen Grad an Selbständigkeit verleiht.

Ihr könnt Euch sicher sein, dass viele junge Menschen auch durch Eure Unterstützung den  
Sprung in ein – für deren Verhältnisse – relativ geordnetes Leben schaffen (und bereits  
geschafft haben), von dem sie ohne „Estrellas en la calle“ nur träumen könnten.

Nochmals Vergelt´s Gott für all Eure Hilfe  
Euer

Peter Weber  
(1. Vorsitzender)